

Soixante-neuf donneurs de sang ont tendu le bras malgré les vacances



DON DE SANG. Malgré un week-end de vacances, les donneurs sont venus en nombre.

La dernière collecte de sang organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) a permis à soixante-neuf personnes, dont trois nouveaux venus, de faire un don. Mal-

gré un week-end de vacances de Toussaint, ce sont soixante-quatre poches qui ont été prélevées, dont soixante-deux poches de sang total.

Le tirage de la tombola a récompensé trois participants qui sont repartis avec un lot. ■